



Communiqué relatif à la réorganisation de l'échangeur de Schiffflange

Dans le cadre de la réorganisation de l'échangeur de Schiffflange respectivement des travaux de canalisation, réseaux et réfection de la structure de chaussée, le CR169 sera complètement barré au trafic du **29 août 2016 au 10 septembre 2016 inclus** entre le rond-point à l'entrée de Schiffflange (près de la station de service) et l'échangeur autoroutier.

La rue de Hédange restera accessible en provenance de l'autoroute respectivement de Foetz à partir du CR169 moyennant le « alen Escher Wee ». L'accès à la rue de Hédange en provenance de Schiffflange se fera par une déviation signalisée sur place.

